

Ressort: Sport

Sportgerichtshof bestätigt Sperre von Ex-Fifa-Präsident Blatter

Lausanne, 05.12.2016, 15:02 Uhr

GDN - Der Internationale Sportgerichtshof (CAS) hat den Einspruch des ehemaligen Fifa-Präsidenten Sepp Blatter gegen seine sechsjährige Sperre abgewiesen. Ein einberufenes Gremium habe festgestellt, dass die festgelegte Strafe nicht unverhältnismäßig sei und dementsprechend bestätigt, teilte das Gericht am Montag in Lausanne mit.

Die Ethikkommission der Fifa hatte Blatter im Dezember 2015 als Folge eines Ermittlungsverfahrens der Bundesanwaltschaft wegen des Verdachts der ungetreuen Geschäftsbesorgung für acht Jahre für alle mit dem Fußball verbundenen Tätigkeiten gesperrt. Ein Berufungsgericht der Fifa reduzierte die Strafe im Februar 2016 auf sechs Jahre. Die Strafe gilt seit dem 8. Oktober 2015.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-81945/sportgerichtshof-bestaetigt-sperre-von-ex-fifa-praesident-blatter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com